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５月１日（月） 本日は、全校避難訓練でした。まだ、ゴール
デンウィーク前にもかかわらず、強い日差
し…駐車場に避難した生徒も暑そうで可哀
そうでした。想定通り行方不明者の捜索も
実施し、全体として昨年とほぼ同じ２０分
で完了。お出でいただいた船橋市消防署の
方から避難方法の点検もありました。災

害時にはエレベータの使用不可も考え、安全な車いす搬送を練
習するように指導がありました。日頃の備えが肝心です。
訓練終了後、地元の「みどりの会」の方たちが今年もサツマ

イモの苗を準備してくださり、中学部、高等部で１０名ほどが
学校裏の畑に出掛けました。昨年同様、畑の畝にビニールシー
トを敷いて準備してくださり、温かい土の上のシートに座って
楽しそうに苗を植えていました。収穫の秋が楽しみです。

＊ ＊ ＊ ＊
５月２日（火） 本日は、体育祭集会です。体育祭は今月

２７日です。体育館に集合した後、今年のスローガン発表。『熱
くなれ！夏見魂見せつけろ！』２週間ほど前から昇降口前に設
置した投票箱の集計結果で決まりました。準備体操の後、全体
種目の説明やダンスのポジション確認、そしてその後は、大玉
送りの練習となりました。この種目は、私校長もゴールの台の
上で大玉を受け取らなければなりません。白組の井上教頭と並
んで紅組の台の上に立ちました。本日の結果は、三回やって一
勝一敗一引き分け。当日は負けませんよ！

＊ ＊ ＊ ＊
５月８日（月） ゴールデンウィークも終わり、生徒たちもそれぞれ思い出を作って、元

気に登校してきました。「それにしても、うちの学校の生徒は、本当に学校が好きですよね
ぇ。」とは、進路指導主事の藤井先生の言葉。今朝は皆嬉しそうにニコニコしながら、バス
や家の車から降りてきたそうです。今日は、私は朝から初任者の先生と研修、その後印西市、
白井市への挨拶回りです。本校の生徒が学校を卒業した後、居住する市で生活の場が得られ
るように進路指導主事とお願いして回る挨拶です。先ほどの言葉は、その途中聞いた言葉で
した。明日は八千代市へ、１６日には鎌ヶ谷市へ行きます。

＊ ＊ ＊ ＊
５月１１日（木） 二日間出張が続きました。やっと

本日は学校で生徒たちが体育祭の練習をしているのを見
ることができました。不在の間にも準備は進行していま
す。高等部の生徒が種目練習をしていました。練習を見
守りながら安全を確認している先生方がいました。
校内も季節が進んでいます。中庭のスズランが咲いて

香っています。校門脇の武骨な鉄塔そば
でツツジも満開です。生徒の畑で
は、ソラマメが実っていました。
先日食育の一環で、生徒はソラマ
メ剥きを行ったとの事。給食で美
味しく食べられたかな？


